

ASSEMBLÉE NATIONALE

14 décembre 2018

CRÉATION DE L'AFB-ONCFS - (N° 1482)

Commission	
Gouvernement	

Rejeté

AMENDEMENT

N ° 248

présenté par

Mme Sage, Mme Auconie, M. Guy Bricout, M. Demilly, Mme Frédérique Dumas, M. Dunoyer,
Mme Firmin Le Bodo, M. Gomès, M. Lagarde, M. Ledoux, Mme Sanquer et M. Zumkeller

ARTICLE PREMIER

À l'alinéa 22, substituer au mot :

« métropolitain »

le mot :

« hexagonal ».

EXPOSÉ SOMMAIRE

Amendement de rédaction qui vise à supprimer autant que possible la notion de centre et de périphérie qui donne une image péjorative des territoires éloignés, à l'instar de la dichotomie Paris-Provinces que l'on retrouve régulièrement. La notion de centre renvoie en effet à une image d'importance, de cœur de système a contrario de périphéries dont l'importance n'est que secondaire.